

Themenschwerpunkt: Erstes Schuljahr an der IGS Lengede

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

für Ihre Tochter bzw. Ihren Sohn geht das erste Schuljahr an der IGS Lengede zu Ende. Auch für uns war es das erste Jahr an der neuen Schule.

Ein Jahr IGS Lengede

Nach einem Jahr ist es an der Zeit, eine erste Bilanz zu ziehen: Alle Schülerinnen und Schüler haben sich gut an der IGS Lengede eingelebt. Die Rückmeldungen der beiden Schülerbriefe anlässlich der Lernentwicklungsberichte, die Elternumfrage und die Schülerumfrage zu dem Eigenverantwortlichen Lernen, die Rückmeldung der Elternvertreter in den schulischen Gremien Schulvorstand und Gesamtkonferenz sowie viele persönliche Gespräche bestärken uns darin, den eingeschlagenen Weg fortzusetzen. Besonders positiv wurden die Tagesausflüge, das persönliche Projekt, das Konzept des Eigenverantwortlichen Lernens, das von Förderverein organisierte Schulfest sowie der gute Kontakt zwischen Lehrkräften und Eltern gesehen. Dennoch werden wir nicht stehenbleiben. Wir wissen, woran wir weiterarbeiten müssen und wo wir optimieren können.

Personalveränderungen

Seit Ende vergangenen Schulhalbjahres ist Frau Riesenberg aus gesundheitlichen Gründen ausgefallen. Sie wird nicht zu uns zurückkehren. Die Vertretung hat Frau Kleinert übernommen. Ihr Vertrag läuft zum Schuljahresende aus. Wir bedanken uns für ihre Unterstützung und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute.

Frau Rausche wechselt in die Schulleitung einer anderen Schule. Es war ihr Wunsch, sich beruflich weiterzuentwickeln. Auch ihr wünschen wir für ihre berufliche Karriere sowie privat alles Gute.

Frau Siebers und Herr Braun wechseln in den neuen 5. Jahrgang. Sie bringen dort ihre Kompetenzen, ihr Wissen und ihre gesammelten Erfahrungen ein. So soll sichergestellt sein, dass auch der neue Jahrgang auf vergleichbarem Niveau und mit vergleichbarem Anspruch wie der diesjährige Jahrgang arbeiten wird.

Zum kommenden Schuljahr ergänzen sieben Lehrerinnen sowie sieben Lehrer das IGS-Team. Vier Lehrkräfte wechseln von den bestehenden Lengeder Schulen zur IGS, vier weitere aus anderen Realschulen und Gymnasien. Zusätzlich haben wir aus fast 90 Bewerbungen fünf Lehrkräfte ausgewählt, die neu in den Schuldienst eintreten. Eine weitere Lehrkraft wird mit vier Stunden pro Woche zu uns abgeordnet.

Fr. Jungnickel, Fr. Sittler, Herr Virkus und Herr Wrede werden im Jahrgangsteam 6 unterrichten. Fr. Jungnickel wird als Lehrkraft mit Schulleitungserfahrung die Jahrgangsführung 6 übernehmen.

Unterrichtszeiten

Die Schulanfangs- und Endzeiten werden im kommenden Schuljahr nicht verändert. Am Montag und Mittwoch ist Unterricht bis 14.45 Uhr. Die Arbeitsgemeinschaften finden am Dienstag und Donnerstag statt. Schüler, die Französisch gewählt haben, können somit an *einer* AG teilnehmen.

Schulbuchausleihe

Sie haben vor einigen Tagen Informationen zur Lernmittelausleihe erhalten. Bitte halten Sie unbedingt die angegebenen Termine für die Rückgabe der Leihzettel und die Überweisungen ein.

Mensaverein

Der Mensaverein hat Ihnen vor einigen Tagen Informationen zukommen lassen. Auch wenn die Abbuchungen – wie bisher – durch den Mensabetreiber (Der Paritätische Peine) erfolgen, so ist der neu gegründete Mensaverein formal für den Mensabetrieb zuständig. Es ist daher unbedingt erforderlich, die Einzugsermächtigung auszufüllen und bis zum Schuljahresende in der Schule abzugeben. Wir bitten um Verständnis.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie schöne Sommerferien

Termine

siehe den mit den Informationen zur Lernmittelausleihe ausgeteilten Terminplan

Rückschau

- 01: Eigenverantwortliches Lernen (EL) und Hausaufg.
- 02: Bustransport
- 03: Vertretungsregelung
- 04: Anzahlung Klassenfahrt
- 05: EHEC-Infektionen